

Hallo,

ich heiße K... und wurde am 19.05.2018 um 03.07 Uhr per Notkaiserschnitt mit einem Gewicht von 1480 g geboren – 7 Wochen vor Termin. Bis zu diesem Tag ging es meiner Mama und mir sehr gut.

Die ersten Tage wurde mir zusätzlicher Sauerstoff über ein Beatmungssystem zugeführt, damit mein Blut eine gute Sauerstoffsättigung erlangt. Zum Glück konnte ich aber sofort ab Geburt selbstständig atmen.



Mir geht es gut, ich habe zum Glück alles gut überstanden. Die Schwestern und Ärzte sagen, dass ich nur noch etwas Zeit brauche.

Jeden Tag habe ich etwas an Gewicht zugenommen.

Noch schaffe ich es nicht alleine, meine Mahlzeiten zu trinken, daher habe ich noch eine Magensonde. Diese ziehe ich mir aber auch ganz gerne mal raus 😊

Nach einer Woche im Inkubator bekam ich endlich ein Wärmebettchen.

Mama und Papa kommen mich jeden Tag für mehrere Stunden besuchen. Sie füttern mich, waschen mich und kuscheln ganz viel mit mir.

Heute bin ich drei Wochen alt. Ich wiege schon 2090g. Bis ich nach Hause komme

dauert es allerdings noch ein paar Wochen.

Ich habe eine tolle Kuschedecke und ein Schnuffeltuch geschenkt bekommen, dafür möchte ich mich bedanken. Mit diesem tollen Ehrenamt machen Sie den kleinen Menschlein wie mir eine wahnsinnig große Freude.



Sie wärmt mich und gibt mir die Sicherheit und Geborgenheit, die ich im Bauch meiner Mutter vor kurzem noch verspüren durfte.

Dank Ihrer Hilfe haben Mama, Papa und ich genug Mut um weiter dafür zu kämpfen, dass ich schnell nach Hause komme. Dafür möchten wir Euch danken!

K..., Mama & Papa

